

SVP – Fraktion
des GGR der Stadt Zug
Manfred Pircher
Felix Denzler

Zug, 28. Februar 2005

Parlamentarischer Vorstoss GGR	
Eingang	07.03.05
Abgabe an Stadtrat	07.03.05
Abgabe an Dept.	07.03.05
Bekanntgabe im GGR	19.04.05
GK Nr.	

Stadtkanzlei der Stadt Zug
Stadthaus
6300 Zug

Motion

Planung und Bau einer Boccia Anlage

Der Stadtrat wird mit der Planung und dem Bau einer Boccia Anlage südlich des Garderobengebäudes der Fussballfelder Herti Nord beauftragt.

Begründung :

Die Motionäre unterstützen die Interessen der verschiedenen Boccia-Vereine der Stadt Zug aus diesen Gründen:

1. Der Bocciaverein Landis und Gyr verlor durch den Abbruch die Anlage in der Herti und musste bei anderen Clubs seine Turniere austragen. Es konnten aus Platzmangel auch keine Interkantonalen Wettkämpfe mehr ausgetragen werden, man musste nach Luzern oder nach Zürich ausweichen.
2. Die Stadt sicherte seinerzeit dem Club einen Neubau auf Kosten der Stadt zu, jedoch seit 2002 passierte in dieser Hinsicht gar nichts mehr.
3. Das Baudepartement der Stadt Zug hatte im Herbst 2002 einen Projektierungskredit in Aussicht gestellt, die sie dem Grossen Gemeinderat vorlegen werde. Nun ist es an der Zeit, dass die Stadt dieses Projekt in die Tat umsetzt und den Bau realisiert. Nachdem die Bocciavereine gemeinsam eine Absichtserklärung unterschrieben haben und der Zuger Boccia Verband ausdrücklich erklärt hat, dass der Bau einer Anlage nicht nur im Interesse des Boccia-Sport der Stadt Zug sondern des ganzen Kantons ist. Ohne die Erstellung einer Anlage mit mindestens 4 Bahnen ist die Durchführung Nationaler Turniere nicht möglich. Es sind rund 180 eingeschriebene Mitglieder der 3 Boccia Clubs der Stadt Zug und einige hundert interessierte Personen welche diesen Sport betreiben möchten, jedoch keine Möglichkeit dazu haben.

Wir bitten den Stadtrat möglichst schnell sich dieser Sache anzunehmen und noch in diesem Sommer eine Vorlage dem grossen Gemeinderat zu unterbreiten.

Wir danken Ihnen.

Manfred Pircher



Felix Denzler

